

# *Les enseignants mexicains décident de poursuivre le dialogue avec le gouvernement*

---



Mexico, 21 juillet, (RHC).- La Coordination Nationale des Travailleurs de l'Éducation du Mexique a confirmé sa décision de poursuivre le dialogue avec le Secrétariat du Gouvernement pour tenter de trouver une issue au conflit créé autour de la réforme éducative.

Francisco Durán, porte-parole de cette organisation a déclaré à des médias que la Coordination ne va pas abandonner ces pourparlers tant qu'elle n'obtiendra pas l'abrogation de la dite réforme.

Isabel García, membre de la Commission Politique de la Coordination des travailleurs de l'éducation a signalé que les enseignants ne sont pas seuls dans cette lutte. Les peuples autochtones, les pères des familles nous appuient aussi-a-t-elle signalé.

Hier, le président du Secrétariat de l'Éducation Publique, Aurelio Nuño, a présenté un nouveau modèle d'éducation qui sera soumis à une série de consultations auprès de la société civile et des experts pour inclure leurs observations dans un document définitif qui entrerait en vigueur à partir de l'année scolaire 2018-2019.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/100633-les-enseignants-mexicains-decident-de-poursuivre-le-dialogue-avec-le-gouvernement>



**Radio Habana Cuba**